

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 12 de agosto de 2015.

DESOCUPA ECATEPEC PREDIO INVADIDO DE MANERA IRREGULAR EN UNIDAD CTM 14

*Al menos 45 casas se encontraban en el terreno de más de 99 mil 700 metros cuadrados

El Gobierno de Ecatepec llevó a cabo la desocupación de 45 casas asentadas de manera irregular en un terreno localizado en la Unidad Habitacional CTM XIV debido a que por más de 10 años varias familias invadieron este espacio, el cual es propiedad de la administración local.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, dio a conocer que este predio –que conforma los polígonos 14, 15 y 16 de dicha unidad– fue donado al Ayuntamiento por el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), ya que por el sismo de 1985 las construcciones que ahí se encontraban resultaron dañadas.

“Se llevó a cabo un procedimiento porque el lugar no puede ser habitado. Este predio apenas fue donado al Ayuntamiento debido a que el propietario era el Infonavit, sin embargo tras un dictamen de Protección Civil se tomó la decisión de demoler las casas que ahí se encontraban porque estaban dañadas por el sismo, pero estas personas llegaron a invadir el terreno desocupado y ahora se tienen que retirar”, agregó.

Explicó que, con base a un proceso legal y previo procedimiento administrativo, este miércoles se llevó a cabo la desocupación de los predios con participación de personal de la Defensoría Municipal de los Derechos Humanos, elementos de Protección Civil, de Bomberos, Notarios Públicos, abogados de la Dirección Jurídica del Municipio y trabajadores de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México.

Asimismo, participaron en la diligencia 600 elementos de la Comisión Estatal de Seguridad, así como de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec.

El edil explicó que con la finalidad de facilitar el traslado de muebles y enseres domésticos a casas de los familiares o conocidos de quienes invadieron el predio, el gobierno llevó más de una decena de camiones de mudanzas para dar oportunidad de que la gente traslade sus pertenencias al lugar donde ellos deseen.

Se trata de un terreno de poco más de 99 mil 700 metros cuadrados localizado a la altura de la calle Valle de Guadalupe, el cual ya ha sido desocupado en varias ocasiones, sin embargo muchas de las personas han regresado a habitar nuevamente el lugar.



Activar Win
ir a Configuraci



Activar Win
Ir a Configuraci



Activar Win
Ir a Configuraci

INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite